



7 - 23 octobre

# L'HEBDOMADAIRE

## Il faut en rire

Avez-vous remarqué que les soldats meurent davantage en temps de guerre?

**Concours de pesée de pierres** ; Inscription 2\$ (en livres +1 décimale)  
Les femmes doivent deviner le poids de la pierre des femmes, les hommes, celle des hommes. **Une seule chance.** 25% de l'argent recueilli va à la gagnante ; 25% au gagnant et 50% au Grenier des Sports.



Le concours s'adresse à tous, de jour comme de soir.  
**AVANT votre partie.**  
**Donc, arrivez tôt.**

Vendredi prochain, le 27 octobre, les techniciens de glace procéderont à l'inondation des glaces communément appelée un **lood**.

**Cela amène un changement dans le trajectoire des pierres et leur vitesse.**

Si vous avez des amis(es) qui aimeraient s'initier au curling, ils sont bienvenus lors des moments de pratiques libres les lundis, mardis, mercredis à 15h. **Mais les non-membres ne peuvent jouer ou remplacer dans les ligues, ni de jour ni de soir.**

On remercie tous les membres qui ont payé leur cotisation. **Après le 31 octobre on remerciera ceux qui ne l'ont pas fait.**

**Vos claques gratuites sont disponibles toute la semaine entre 12h00 et 13h00.**

**Sondage pré-inscription au tournoi des dindes**

Cette semaine, on vous demandera de remplir un petit sondage en vue de nous aider à préparer le tournoi des dindes. Cela ne prendra qu'une minute.

## Curling : savez-vous que... ?

### La glissade

Dans les débuts du jeu, quand un joueur lançait la pierre, il faisait peut-être un pas ou deux après le lâcher et il n'y avait pas de glissement. Puis, certains curleurs découvrent que l'impulsion de leur élan donne lieu à une glissade involontaire du bloc de départ plutôt qu'à quelques pas.

En lançant la pierre, certains Canadiens arrivent parfois à glisser jusqu'à l'arrière de la première maison.

Le canadien Ken Watson, fut « l'inventeur » du "sliding" en 1936. Lors du Brier, il glissa élégamment sur la glace avec un soulier ayant une semelle en cuir. Ce « nouveau » lancer fut

tellement déroutant pour la majorité des curlers qu'ils voulurent changer le règlement pendant la compétition.

Pour produire une glissade gracieuse, les curleurs ont essayé plusieurs méthodes pour améliorer leurs chaussures : soudure liquide, cuir vieilli, côtés plastique des cartons de lait. Toutes ont été tentées et, dans une certaine mesure, toutes ont fonctionné. Puis vint le Téflon, le glisseur de brique rouge et l'acier inoxydable. Il est vite devenu évident qu'un curleur pouvait glisser sur la distance qu'il désirait. Plusieurs glissaient tellement loin avant de lâcher la pierre qu'on a imposé le lâcher avant la première ligne de jeu. On a aussi imposé,

pendant quelque temps que le corps ne puisse dépasser cette ligne.



**Source Curling-Canada**  
La semaine prochaine : les blocs de départ